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- A Secretaria de 
Estado de Prevenção 
à Violência (Seprev) 
tem intensificado os 
esforços para promo-
ver uma cultura de 
paz entre as crianças 
e os adolescentes de Alagoas, ampliando 
o número de ações de conscientização e 
prevenção nas escolas do estado. Em 2024, 
a iniciativa já beneficiou quase 6 mil alunos 
de escolas públicas estaduais, municipais e 
privadas de Maceió e do interior. O objetivo 
é construir um ambiente mais seguro para 
os estudantes. Dados da Seprev revelam 
crescimento significativo na participação dos 
alunos: em agosto, 2.493 alunos participa-
ram das palestras e atividades da secretaria.

- O Ministério Público 
Federal recomendou 
à Mesa Diretora da 
Câmara de Coruripe 
a retirada do ar o 
vídeo da “82ª Sessão 
Ordinária”, que está 
no canal do YouTube da Câmara. Na sessão 
de 12 de abril de 2023, um vereador afirma 
que “seja na escola, hospital, posto de saúde, 
praça, banheiro feminino é para mulheres 
biologicamente femininas e banheiro mascu-
lino é para homens biologicamente masculi-
nos”. Frisando que não se trata de transfobia 
nem homofobia, mas respeito à família. Ele 
defende que um homem biológico que quei-
ra utilizar o banheiro feminino deve sofrer 
“uma cossa pesada, uma pisa boa”.

- As crianças do Hos-
pital Geral do Estado 
(HGE), em Maceió, se 
divertiram em mais 
uma edição da Ofici-
na de Culinária, pro-
movida pelo Serviço 
de Nutrição e Dietética da unidade hospitalar. 
Dessa vez, elas prepararam o “Biscoito da 
Alegria”, uma mistura de banana, aveia e 
uva-passas, cujo resultado foi o aprendizado 
sobre a importância de manter a alimenta-
ção saudável, sem perder o sabor e a diver-
são. “A nossa ideia é que as nossas crian-
ças entendam a importância de consumir 
alimentos saudáveis e compreendam que 
isso é possível com ingredientes saborosos”, 
revelou a nutricionista Rosemary Caldas.

- Entre junho e julho, 
em termos de seve-
ridade em 15 unida-
des da Federação, a 
seca se intensificou 
nesse período: Acre, 
Amazonas, Bahia, 
Espírito Santo, Goiás, Mato Grosso, Mato 
Grosso do Sul, Minas Gerais, Pará, Pa-
raná, Piauí, Rio de Janeiro, Rondônia, São 
Paulo e Tocantins. Em outros 4 estados 
a seca voltou a ser verificada em julho: 
Alagoas, Paraíba, Rio Grande do Norte e 
Sergipe. Em julho, Alagoas voltou a regis-
trar seca em 29% de seu território.

- A Copa Rainha Marta 
acabou no último do-
mingo após a decisão 
entre UDA e Canoense, 
mas segue rendendo 
grandes frutos. A 
maior atleta de futebol 
de todos os tempos, 
a alagoana de Dois 
Riachos Marta Vieira, 
parabenizou as equipes 
participantes da com-
petição e agradeceu ao 
Governo Paulo Dantas 
pelo incentivo ao fute-
bol feminino. Direto de 
Orlando (EUA), onde 
mora e joga pela equi-
pe do Orlando Pride, 
Marta deixou o seu 
recado, parabenizando 
equipes, atletas e o 
Estado pelo apoio.

- Segundo o blog da 
jornalista Vanessa 
Alencar, a coligação 
“Unidos para Marechal 
ganhar” solicitou à 
presidência do TRE/AL 
a troca da guarnição, 
ou de todo o comando 
da Polícia Militar que 
atuará no pleito em 
Marechal Deodoro, 
o envio de tropas 
federais e reforço na 
fiscalização no municí-
pio. A Petição cita um 
“quadro de conturba-
ção política entre os 
grupos rivais e total-
mente inconciliáveis, 
capaz de ocasionar o 
deferimento do pleito 
de envio de tropas 
federais a Marechal.

(82) 99333.6028

Deu Bom!

Deu Ruim!



A 
disputa pela Prefei-

tura de Maceió 

iniciou com 6 candi-

daturas, mas pode ficar 

apenas com 5 nomes na 

disputa. O candidato Rony 

Camelinho (Agir) teve a sua 

candidatura indeferida pela 

Justiça Eleitoral. A decisão 

foi da 1ª Zona Eleitoral, mas 

ele ainda tem o prazo de 3 

dias para recorrer da deci-

são.

Rony Camelinho teve 

sua candidatura indeferida 

porque não prestou contas 

na campanha de 2018, 

quando foi disputou uma 

das cadeiras de deputado 

estadual. Camelinho infor-

mou que já tomou conheci-

mento da decisão, mas que 

– em seu entendimento – não 

foi a ausência de prestação 

de contas que derrubou sua 

candidatura, mas a entrega 

dos documentos compro-

batórios no prazo estipu-

lado e que, por essa razão, 

vai concorrer da decisão no 

Tribunal Regional Eleitoral.

Ele disse que, na época, 

como tinha uma candida-

tura pequena, não tinha 

escritório e que – por essa 

razão – não teve tempo 

hábil para a prestação de 

contas a tempo. Porém, de 

acordo com ele, as infor-

mações requeridas foram 

prestadas à Justiça Eleito-

ral. Ele ainda afirmou que a 

decisão ocorreu porque sua 

candidatura estava incomo-

dando a um sistema bruto e 

que – por isto – já sabia que 

isto iria ocorrer.

Ele afirmou ainda que 

as lideranças do Agir estão 

discutindo o tema. “Eu 

tenho um propósito e vejo 

como as pessoas me olham, 

como me apontam, eu sei 

o que eu passo quando 

eu coloco aquela roupa 

[as vestimentas árabes 

que utiliza] e que tenho 

propostas para as pessoas 

com deficiência”, colocou 

ainda, em entrevista ao G1.

Caso seja confirmado 

o indeferimento da candi-

datura de Camelinho em 

instância superior, Maceió 

passará a ter 5 nomes na 

disputa pela Prefeitura de 

Maceió, que são o atual 

prefeito João Henrique 

Caldas, o JHC (PL), Lenilda 

Luna (Unidade Popular), 

Lobão (Solidariedade), 

Nina Tenório (PCO) e o 

deputado federal Rafael 

Brito (MDB).
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Flagra do Cotidiano cenaurbana.correioalagoano@gmail.com

Mais uma vez um velho problema que vem se 

arrastando em Maceió é alvo do flagrante deste 

espaço: os fios que caem dos postes e ficam nas 

vias públicas. Esta imagem foi feita no domingo 

passado e mostra apenas uma parte dos fios 

que estavam caídos ao chão na Rua Manoel 

Coêlho Neto, no Stella Maris. Os moradores 

e comerciantes da região reclamam que esta 

situação está se tornando um problema crônico 

na capital e pede que os responsáveis possam 

ter uma solução definitiva.

Redação

Ir
ac

em
a 

F
er

ro

Justiça indefere uma das 
candidaturas à Prefeitura
Rony Camelinho ainda pode recorrer, mas enfrentará dificuldades de se manter na disputa

A capital alagoana 
se prepara para sediar 
a 5ª Reunião do Grupo 
de Trabalho da Econo-
mia Digital (DEWG) e 
a Reunião Ministerial 
sobre Economia Digital 
do G20. O evento ocor-
rerá os próximos dias 9 
a 13, no Hotel Ritz Lagoa 
da Anta.

Com a presidência do 
G20 exercida pelo Brasil 
desde 1º de dezembro 
de 2023, o evento é uma 
oportunidade única 
para Maceió mostrar 
sua hospitalidade e 
potencial de crescimento 
econômico. A presidên-
cia brasileira destaca a 
importância de se discu-
tir a economia digital, 
um tema essencial para o 
desenvolvimento susten-
tável e inclusivo no cená-
rio global atual.

A reunião do DEWG 
será exclusivamente 
em inglês, refletindo o 
caráter internacional do 
evento. 

Economia Digital

Maceió terá 

delegações 

estrangeiras 

para o G20

Rony Camelinho garante que não desistiu, que vai recorrer e diz que foi ‘barrado’ por estar incomodando



S
egundo levantamento 
da Polícia Militar de 
Alagoas, o número 

de apreensões de armas de 
fogo em Alagoas aumen-
tou em 9,31% no 1º semes-
tre. Os dados fazem parte 
do relatório da Seção de 
Estatística e Análise Crimi-
nal (2ª EMG/PM-AL). Em 
números absolutos, foram 
751 armas apreendidas no 
primeiro semestre de 2024. 
No mesmo período do ano 
passado, foram 687.

O comandante-geral 
da Polícia Militar, coronel 
Paulo Amorim, relacionou 
o crescimento nas apre-
ensões ao trabalho osten-
sivo da tropa durante este 
ano. O resultado é fruto do 

trabalho integrado adotado 
pela PM, cujo policiamento 
ostensivo das unidades das 
unidas operacionais, junto 
ao emprego preventivo e do 
serviço de inteligência, têm 
sido cruciais para a obten-
ção da redução dos índices 
de criminalidade. “Nossos 
oficiais e praças têm se dedi-
cado em trazer ainda mais 
segurança para Alagoas. 
O aumento da retirada de 
armas das ruas do nosso 
estado é a prova de que 
estamos no caminho certo. 
Seguiremos avançando 
na redução dos índices de 
violência”, destacou.

Ao analisar os dados 
separadamente, o mês de 
abril apresentou o maior 
aumento no número de 
apreensões de armas, apro-
ximadamente 33%. Em 

seguida, vieram maio, com 
quase 23,96%; março, cerca 
de 16,81%; e junho, com 
6,42%. Em fevereiro, foi 
registrada a mesma quanti-
dade em 2024 e 2023. Já em 
janeiro, houve uma redução 
de 13,79%.

Em Alagoas, as unida-
des operacionais da PM-AL 
são divididas em 5 Coman-
dos de Policiamento de 

Regiões: Região Metropo-
litana (CPRM), do Agreste 
(CPRA), do Sertão (CPRS), 
do Sul (CPRSul), do Norte 
e Zona da Mata (CPRN-
-ZM). Entre eles, o CPRM 
foi o que apresentou o maior 
aumento na quantidade de 
armas detidas. Se compara-
dos os dados do 1º semestre 
de 2024 e 2023, o acréscimo 
foi de 21,1% neste ano.

S e g u n d o  o  m a j o r 
Alucham Fonseca, oficial 
de Planejamento do CPRM, 
nesse período, o Comando 
reforçou estudos de análise 
criminal, disponibilizando 
dados sólidos para que as 
unidades pudessem dire-
cionar o policiamento para 
as áreas com maior índice 
de Crimes Violentos contra 
o Patrimônio (CVP) e de 
Mortes Violentas Intencio-
nais (MVI). “O fortaleci-
mento e manutenção dos 
comandantes de unidades 
proporcionou uma conti-
nuidade e melhoria das 
ações operacionais. Além 
disso, o reforço do efetivo 
por meio da formação dos 
novos soldados nos deu 
maior capacidade para 
alcançar os melhores índi-
ces”, completa.
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Alagoas teve a 3ª melhor 
nota na edição 2023 do 
Índice de Desenvolvimento 
da Educação Básica (Ideb) 
entre as redes estaduais de 
ensino do Nordeste e a 7ª 
melhor avaliação do Brasil. 
Foi o melhor resultado do 
ensino médio da rede esta-
dual de Alagoas desde a 
criação do Ideb.

Segundo dados do 
Ministério da Educação 
(MEC) e do Instituto Nacio-
nal de Estudos e Pesqui-
sas Educacionais Anísio 
Teixeira (Inep), o Estado 
conquistou nota 4.0 no 
ensino médio. A avaliação 

faz com que Alagoas figure 
em 3º lugar entre as redes 
estaduais da região, ficando 
atrás do Ceará e Pernam-
buco (empatados em 1º 
lugar) e Piauí (2º).

Já o melhor índice dentre 
as redes estaduais brasilei-
ras ficou com os estados de 
Goiás e Espírito Santo, com 
4,8, seguidos pelo Paraná 
(4,7); Ceará e Pernambuco 
(4,6); Pará, Piauí e São Paulo 
(4,3); Mato Grosso (4,2) e 
Tocantins (4,1). Alagoas 
aparece com a mesma nota 
de Minas Gerais e Rondônia 
(4,0).  A média alagoana foi 
superior à das redes esta-

duais de estados como Rio 
de Janeiro (3,3), Rio Grande 
do Sul (3,9) e Santa Catarina 
(3,8). 

O resultado da rede esta-
dual não difere muito do 
Ideb de Alagoas no ensino 
médio, que é de 4.1 – o qual 
reflete a média das redes 
privada, estadual e federal 
do estado. Segundo a coor-
denação estadual do Censo 
Escolar, a rede estadual 
responde por 75% de todas 
as matrículas do ensino 
médio em Alagoas. Trata-
-se do melhor desempenho 
da rede estadual alagoana 
no Ideb do ensino médio. 

Até então, a maior nota que 
a rede estadual tinha alcan-
çado neste nível era 3,6 em 
2019. Para ter ideia da evolu-
ção, em 2005, 1º ano de aferi-
ção do índice, a nota da rede 
estadual no ensino médio foi 
de 2,8.

O superintendente de 
Desenvolvimento do Ensino 
Médio e Políticas Educacio-
nais da Secretaria de Estado 
da Educação (Seduc), 
Ricardo Lisboa, enumera as 
iniciativas que tornaram este 
resultado possível. “Desde 
2015,a Seduc vem consoli-
dando bons resultados na 
Ideb, seja no que se refere ao 

fluxo de aprovação quanto 
às notas de proficiência das 
provas do SAEB, as quais 
são a referência para calcular 
o Ideb. No caso do ensino 
médio, o crescimento da 
rede estadual é notório, em 
especial nos anos de 2019 e 
2023. E programas pós-pan-
demia foram essenciais para 
conquistarmos esse avanço, 
a exemplo do Cartão Escola 
10, que combate a evasão 
escolar e o Professor Mentor, 
que auxilia na permanên-
cia deste estudante traba-
lhando seu projeto de vida 
e a melhoria da aprendiza-
gem”, pontua Ricardo.

Educação

Alagoas tem o 3º melhor Ideb do ensino 
médio do Nordeste e o 7º do Brasil

Redação

Apreensão de armas de fogo 
cresce 9,31% no 1º semestre
Segurança, Levantamento da Polícia Militar aponta que 751 dispositivos foram tirados de circulação

Apreensões foram em maior quantidade no mês de abril



O Produto Interno Bruto 
(PIB) do Brasil cresceu 1,4% 
no 2º trimestre de 2024, na 
comparação com os 3 meses 
imediatamente anteriores, 
informou ontem o Instituto 
Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE). 

Este é o 12º resultado 
positivo consecutivo do 

indicador em bases trimes-
trais. O saldo vem depois de 
a atividade econômica brasi-
leira crescer 1% no 1º trimes-
tre. O resultado anterior, de 
0,8%, foi revisado pelo IBGE.

Neste 2º trimestre, a 
Indústria (1,8%) e o setor de 
Serviços (1%) tiveram altas 
importantes e compensa-
ram a queda de 2,3% da 
Agropecuária.

Pelo lado da demanda, 
todos os itens cresceram. 

O Consumo das famílias 
e o Consumo do governo 
subiram 1,3%, enquanto os 
Investimentos voltaram a 
reagir depois de um 2023 
muito ruim, com alta de 
2,1% neste trimestre.

Em valores correntes, o 
PIB totalizou R$ 2,9 trilhões. 
Foram R$ 2,5 trilhões vindos 
de Valor Adicionado (VA) a 
preços básicos, e outros R$ 
387,6 bilhões de Impostos 
sobre Produtos líquidos de 

Subsídios. Com os resul-
tados, o PIB brasileiro teve 
alta de 3,3% em relação ao 
mesmo trimestre de 2023. 
Já a alta acumulada em 4 
trimestres é de 2,5%.

Principais destaques do 
PIB no 2º trimestre: Serviços: 
1,0%, Indústria: 1,8%, Agro-
pecuária: -2,3%, Consumo 
das famílias: 1,3%, Consumo 
do governo: 1,3%, Investi-
mentos: 2,1%, Exportações: 
1,4% e Importação: 7,6%.

O    
governo do presi-

dente Luiz Inácio 

Lula da Silva (PT) 

cortou o orçamento de 

programas sociais ao enviar 

o Projeto de Lei Orçamen-

tária Anual (PLOA) de 2025 

para o Congresso Nacional. 

Entre as ações que tiveram 

verbas cortadas, estão Bolsa 

Família, Farmácia Popular e 

Auxílio Gás. 

Para o Farmácia Popu-

lar, o valor proposto é de R$ 

4,2 bilhões, menor do que 

o proposto em 2024 (R$ 5,9 

bilhões) e que o disponível 

atualmente (R$ 5,2 bilhões). 

O programa foi o mais atin-

gido pelo corte de gastos 

neste ano.

Houve diminuição tanto 

no valor do sistema gratuito, 

em que o governo entrega 

o remédio de graça para a 

população (de R$ 5,3 bilhões 

para 3,8 bilhões), quanto do 

sistema de co-pagamento, 

em que o poder público paga 

uma parte e o paciente banca 

a outra (de R$ 574 milhões 

para R$ 419 milhões).

Na distribuição gratuita 

de medicamentos, o governo 

estima atender 21,6 milhões 

de usuários, mais do que o 

número programado para 

2024 (17,6 milhões). Ou 

seja, o orçamento menor 

vai significar um benefício 

menor para cada atendi-

mento.

O Bolsa Família, por sua 

vez, terá R$ 167,2 bilhões 

em 2025 – uma queda em 

relação aos R$ 169,5 bilhões 

autorizados para 2024. 

O programa entrou na 

agenda de corte de gastos 

feita pela equipe econômica 

em despesas com bene-

fícios e assistência social. 

Não haverá reajuste para 

os beneficiados. O governo 

prevê uma queda de 128 mil 

famílias atendidas, entre as 

20,9 milhões beneficiadas no 

Orçamento de 2024.

“O Bolsa Família visa 

resgatar a dignidade e a 

cidadania das famílias, 

garantindo do renda básica 

para as famílias em situação 

de pobreza, bem como inte-

grando políticas públicas 

que fortalecem o acesso a 

direitos básicos como saúde, 

educação e assistência 

social”, disse o governo na 

mensagem que acompanha 

o Orçamento enviado para o 

Congresso.

O Auxílio Gás, que banca 

a compra do botijão de gás 

para famílias carentes, terá 

uma redução ainda maior 

de orçamento, saindo de 

R$ 3,5 bilhões para R$ 600 

milhões, representando um 

corte de 84% em relação ao 

proposto em 2024, mesmo 

com a previsão de aumento 

no número de famílias aten-

didas (de 5,5 milhões para 6 

milhões).

A redução no Orçamento 

faz com que, na prática, o 

programa consuma um 

espaço menor no teto de 

gastos após o Executivo ter 

encaminhado um projeto de 

lei para turbinar o benefício. 

A engenharia financeira foi 

recebida com preocupação 

por especialistas em contas 

públicas. A avaliação é de 

que se trata de um potencial 

drible para a realização de 

gastos fora do Orçamento.

G1

O Tribunal  de 
Justiça do Rio Grande 
do Sul (TJRS) negou 
o pedido de habeas 
c o r p u s  M a u r o 
Londero Hoffmann, 
um dos quatro réus 
acusados de 242 homi-
cídios na tragédia da 
boate Kiss. A decisão 
foi do desembarga-
dor José Luiz John dos 
Santos, da 3ª Câmara 
Criminal do TJRS.

O ministro Dias 
Toffoli, do Supremo 
Tribunal  Federal 
(STF), havia deter-
minado a prisão de 
quatro condenados 
pelo incêndio na Boate 
Kiss, ocorrido em 
2013, em Santa Maria 
(RS). O episódio foi 
marcado pela morte 
de 242 pessoas, além 
de mais de 600 feridas.

A determinação 
de Toffoli é o resul-
tado da anulação da 
suspensão das conde-
nações. Nas instân-
cias inferiores, as 
defesas dos acusados 
conseguiram anular 
as sentenças ao alega-
rem que as condena-
ções pelo Tribunal do 
Júri foram repletas 
de nulidades. Mas o 
Ministério Público 
apresentou recurso ao 
caso.

O desembargador 
do TJRS entendeu 
que com a decisão 
do ministro do STF 
pela prisão imediata 
dos réus, o pedido da 
defesa de Hoffmann 
“sequer mereceria ser 
conhecido no âmbito 
desta Corte Estadual”.

Rio Grande do Sul

Boate Kiss: 

Justiça nega 

habeas corpus 

a 1 condenado
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Estadão Conteúdo

Bolsa Família atende milhares de famílias carentes no Brasil

Governo corta parte de verba 
para os programas sociais
Economia, Bolsa Família terá R$ 167,2 bi em 2025: uma queda de quase R$ 2 bi

Economia

PIB do Brasil cresce 1,4% no 2° 
trimestre de 2024, aponta o IBGE

Agência Brasil



O presidente  Luiz 
Inácio Lula da Silva 
(PT) iniciou conver-

sas estratégicas com os presi-
dentes da Câmara, Arthur 
Lira (PP-AL), e do Senado, 
Rodrigo Pacheco (PSD-
MG), sobre a possibilidade 
de nomeá-los como minis-
tros de seu governo. Com os 
mandatos de ambos termi-
nando no início de 2025, a 
movimentação é vista como 
uma jogada para consolidar 
apoios e neutralizar adversá-
rios políticos.

As primeiras discus-
sões ocorreram na semana 
passada, em reuniões sepa-

radas com Lira e Pacheco. “O 
assunto foi tratado em cará-
ter preliminar e será reto-
mado em breve”, revelou 
uma fonte ligada ao Palácio 
do Planalto.

A indicação de Lira 
para um ministério tem 
como objetivo enfraquecer 
a influência do senador Ciro 
Nogueira (PI), presidente 
do PP e um dos mais ferre-
nhos críticos do governo. 
Já Pacheco está no centro 
de uma disputa de poder 
dentro do PSD, que tem 
como líder Gilberto Kassab, 
articulador do governa-
dor de São Paulo, Tarcísio 
de Freitas (Republicanos), 
apontado como uma possí-
vel figura da direita nas elei-

ções presidenciais de 2026.
As negociações também 

incluem a sucessão na 
Câmara e no Senado, com a 
possível indicação de Elmar 
Nascimento (BA) e Davi 
Alcolumbre (PA), respecti-
vamente, para as presidên-

cias das Casas. Em troca, 
Lula garantiria o apoio do 
União Brasil em 2026. O 
partido, que é o 3º maior do 
país, tem ensaiado a candi-
datura do governador de 
Goiás, Ronaldo Caiado, para 
a presidência.

Outro ponto nas conver-
sas é a vaga no Tribunal de 
Contas da União (TCU), 
que poderá ser ocupada 
pelo deputado Marcos 
Pereira (Republicanos-SP), 
representante da bancada 
evangélica. Para viabilizar 
essa nomeação, há a possi-
bilidade de antecipar a 
aposentadoria de um dos 
ministros do TCU, cená-
rio que já ocorreu com José 
Múcio Monteiro, hoje minis-
tro da Defesa.

C o m  Pa c h e c o  n o 
governo, o PSD pode retirar 
o deputado Antonio Brito 
(BA) da disputa pela presi-
dência da Câmara, favore-
cendo um arranjo político 
que fortaleça a base de Lula.
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O governador Paulo 
Dantas assinou o contrato 
de financiamento no valor 
de R$ 790 milhões referente 
à operação de crédito do 
Programa Visão Alagoas 
II, junto ao Itaú Unibanco 
e o Santander. Os recur-
sos serão utilizados na 
execução de obras de infra-
estrutura rodoviária, aero-
portuária, de urbanização, 
além da construção de 
unidades de saúde e aqui-
sição de equipamentos.

A solenidade foi reali-
zada no Salão de Despa-
chos do Palácio República 

dos Palmares e reuniu 
secretários de Estado e os 
representantes das institui-
ções bancárias.

“Acabamos de assi-
nar esse contrato que nos 
permite investir quase 
R$ 800 milhões em obras 
estruturantes, que têm um 
peso muito importante 
para o desenvolvimento 
do nosso estado. Já estamos 
com os recursos garantidos 
para concluir o aeroporto 
de Maragogi, a duplicação 
até Delmiro Gouveia, a 
duplicação de Palmeira dos 
Índios a Arapiraca, a dupli-
cação de Arapiraca a São 
Sebastião e a duplicação do 
primeiro trecho da AL-101 

Norte. Além disso, temos 
os investimentos em água e 
esgotamento sanitário que 
estamos fazendo em todo 
o estado de Alagoas”, citou 
Paulo Dantas.

“Vamos ter os recursos, 
dentro da própria operação 
de crédito, para concluir 
as UPAs de Marechal 
Deodoro e de Coruripe, o 
Hospital de Palmeira dos 
Índios e para a constru-
ção do Hospital do Idoso, 
em Maceió, e do Hospital 
Metropolitano de Arapi-
raca”, acrescentou o gover-
nador.

O gerente regional 
do Itaú / Unibanco para 
o Centro-Oeste, Norte e 

Nordeste, Antônio Carlos 
Muhlert, afirmou que a 
segurança jurídica e fiscal 
do Estado de Alagoas 
contribuiu decisivamente 
para a efetivação da opera-
ção de crédito.

“Nós conseguimos, com 
muito empenho e dedica-
ção, avalizar os números de 
Alagoas dos últimos anos. 
Desejamos que esses recur-
sos façam a diferença na 
vida do povo alagoano, que 
faça a diferença na geração 
de emprego e de renda e 
no desenvolvimento do 
turismo e do comércio”, 
declarou Antônio Carlos, 
ao lado do gerente comer-
cial de Alagoas, Tiago 

Bezerra Patú.
Já a secretária de Estado 

da Fazenda, Renata dos 
Santos, afirmou que, por 
meio da operação de 
crédito, as instituições 
financeiras passam a fazer 
parte do processo de desen-
volvimento econômico de 
Alagoas, através da gera-
ção de emprego e da redu-
ção da pobreza.

“É por meio dessa 
operação de crédito que a 
gente vai conseguir manter 
toda a dinâmica econômica 
de Alagoas. São investi-
mentos estruturantes para 
o estado continuar a crescer 
economicamente”, ressal-
tou Renata dos Santos.

Recursos

Operação de crédito de R$ 790 mi vai garantir 
execução de obras estruturantes em Alagoas

Em Tempo Notícias
Com informações do UOL

Em Tempo Notícias

Brasília, Outro nome na mira do governo é o senador Rodrigo Pacheco, presidente do Congresso

Lira pode assumir ministério
visando articulação para 2026

Lula quer trazer Lira e Pacheco para o governo e fortalecer sua base



No início desta semana, 

na busca por votos na 

corrida eleitoral, o candidato 

à Prefeitura de Maceió pelo 

MDB, o deputado federal 

Rafael Brito se reuniu com 

um grupo de arquitetos 

e urbanistas para discu-

tir desafios e propostas 

para mobilidade urbana 

em Maceió. Brito criticou 

durante suas falas - o fato 

da Prefeitura de Maceió 

estar impedida de receber 

recursos federais por não ter 

enviado o Plano de Mobili-

dade.

Ele destacou a impor-

tância de ouvir especialistas 

para formular um plano de 

governo sobre o assunto. 

“Precisamos de um diálogo 

aberto com quem entende 

do assunto para criar solu-

ções eficazes. A mobilidade 

urbana é um dos pontos 

centrais do nosso plano, pois 

impacta diretamente a quali-

dade de vida dos maceioen-

ses. Queremos uma cidade 

onde as”, afirmou.

“Maceió é a única capital 

que está impedida de rece-

ber recursos federais para a 

mobilidade urbana porque 

não enviou o Plano de Mobi-

lidade exigido pelo Governo 

Federal. Nossa cidade está 

travada por irresponsa-

bilidade da atual gestão”, 

acrescentou, pontuando que 

soluções criativas podem ser 

implementadas a partir de 

uma estratégia para melho-

rar a prestação do serviço de 

transporte, que é ineficiente 

e prejudicial a qualidade de 

vida do usuário.

O candidato do MDB 

enfatizou a importância 

de uma gestão que esteja 

comprometida com o 

planejamento urbano de 

longo prazo, capaz de 

acompanhar o crescimento 

da cidade e promover o 

desenvolvimento susten-

tável. “Não adianta pensar 

só no presente. Precisamos 

planejar o futuro de Maceió, 

e isso passa por um trânsito 

mais fluido, um transporte 

público eficiente e alterna-

tivas que incentivem o uso 

de bicicletas e caminhadas”, 

concluiu.

JHC
N a  a g e n d a  d e s t a 

semana, o prefeito e candi-

dato à reeleição João Henri-

que Caldas, o JHC (PL), 

visitou o Conjunto Eustá-

quio Gomes. Ele esteve no 

novo terminal de ônibus 

da região, que foi ampliado 

durante sua gestão. O local 

será o terminal de integração 

do BRT-Maceió e o centro 

administrativo do sistema.

JHC afirmou que a 

reforma do terminal faz 

parte da maior obra de 

mobilidade urbana da histó-

ria de Maceió, que é o BRT. 

“Esse terminal tem área de 

segurança, para que nossos 

usuários, sobretudo, nossas 

mulheres tenham mais 

segurança. Vamos ter uma 

grande obra de mobilidade 

urbana, que é o BRT, que 

vai contar com 600 novos 

pontos, 440 ônibus geladão e 

a redução da viagem saindo 

aqui do Eustáquio Gomes 

até a Praça Centenário, será 

de 50 minutos. Com isso, 

vamos garantir mobilidade e 

conforto para levar os passa-

geiros com segurança”, 

explicou.

O BRT deve beneficiar 

120 mil usuários por dia em 

Maceió.

E 
m sabatina realizada 

ontem pelo Boletim 

Gazeta, na Gazeta 

News, o candidato à Prefei-

tura de Maceió, o ex-de-

putado estadual Lobão 

(Solidariedade) abordou 

diversos temas relaciona-

dos às suas propostas de 

governo, caso seja eleito. 

Com 4% nas pesquisas 

de intenção de votos – 

conforme os mais recente 

levantamento registrado 

pela Justiça Eleitoral e feito 

pela Quaest – Lobão está 

na 2ª posição empatado 

com Rafael Brito (MDB). A 

corrida eleitoral é liderada 

por João Henrique Caldas, o 

JHC (PL). 

Lobão destacou a ques-

tão do déficit habitacional 

em Maceió. Ele prometeu a 

criação do Programa Casa 

Digna que, conforme o 

candidato, “visa dar condi-

ções de as pessoas mora-

rem em um lar adequado 

e seguro”. De acordo com 

o postulante, é possível – 

apesar da baixa capacidade 

de investimentos com recur-

sos próprios – combater o 

déficit habitacionais e evitar 

a “favelização da cidade”, 

permitindo que as pessoas 

passem a morar próximas 

de seus locais de trabalho.

Lobão disse ainda que 

aceitou o desafio de ser 

candidato à Prefeitura de 

Maceió pelo fato de, como 

vereador, não ter visto o 

município atender os pleitos 

que fez. “Além disso, quero 

quebrar o modelo de quem 

sempre vai se colocar para 

governar o filho do rico e 

quem tem sobrenome”, 

colocou.

Ao avaliar o atua cená-

rio político, diante do favo-

ritismo do atual prefeito 

JHC – conforme os mais 

recentes levantamentos de 

intenção de votos – Lobão 

disse que tem trabalhado 

para crescer nas pesquisas e 

lamentou o fato de ter uma 

estrutura menor que as dos 

demais candidatos. “Estou 

indo às ruas, panfletando, 

apresentando o programa 

de governo e mostrando os 

compromissos que firmei 

para a gestão”.

Lobão ainda prome-

teu instalar uma central de 

exames em Maceió para 

agilizar procedimentos 

na rede pública de Saúde, 

investindo em saúde fami-

liar; além disso, ele visa 

investir em escolas em 

tempo integral. 

“As crianças vão passar 

a manhã estudando e, 

no contraturno, praticar 

alguma atividade espor-

tiva. Também vamos refor-

mar as escolas municipais. 

Um aluno custa uma média 

de 7 mil para a gestão, dife-

rente do valor que uma 

família paga por criança em 

uma escola particular em 

Maceió. Algo de errado não 

está certo”, afirmou.

Redação

Lobão foi sabatinado e falou de seus projetos para a capital

Em sabatina, Lobão promete 
ações voltadas para habitação
Eleições 2024, Candidato foi entrevistado pelo Boletim Gazeta no dia de ontem
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Campanha

Brito discute mobilidade urbana e JHC cita 
vinda de BRT em atividades de campanha



O CSA tem quase 40 

ações trabalhistas movi-

das por ex-jogadores e 

ex-funcionários. Advo-

gado do clube, Bruno 

Alves detalhou o pano-

rama jurídico.

“O CSA tem em torno 

de 40 processos trabalhis-

tas, mas a maioria deles já 

finalizou, já transitou em 

julgado e já tem a certi-

dão para a habilitação 

do crédito na recupera-

ção judicial. São proces-

sos que já encerraram, 

mas ele não é arquivado 

do sistema da Justiça do 

Trabalho porque ele fica 

suspenso até a quitação 

pela recuperação judi-

cial”, frisou.

Sobre jogadores que 

atuaram no Azulão em 

2024 e ingressaram com 

ação na Justiça contra o 

clube, o advogado citou 

alguns casos.

“ K e v i n ,  V i n i c i u s 

Popó, Niltinho, Ricardo 

S e n a ,  M a r q u i n h o s , 

Júnior Valoura, Wellin-

gton Carvalho, Marlon, 

Fernando Castro, Deivity 

e Bruno Cardoso. Desses, 

os dois primeiros eram 

ações de quase R$ 900 

mil, de atletas empresta-

dos, e a gente fez acordo 

em ambos por R$ 65 mil, 

com o pagamento em 

nove parcelas. Os demais 

estão correndo normal-

mente”, revela.

Perguntado se esse 

débito pode inviabilizar 

recebimento de algum 

patrocínio ou até mesmo 

causar bloqueio de recei-

tas, o advogado explicou 

assim: “O time não pode 

sofrer bloqueios, isso 

não preocupa o jurídico 

de forma alguma. Inclu-

sive, um juiz do trabalho, 

por equívoco, bloqueou 

quase R$ 100 mil do CSA, 

em 13 de agosto, e no 

mesmo dia que a gente 

tomou conhecimento, 

peticionei no processo e 

foi imediatamente libe-

rado”, explicou Bruno, 

continuando:

“A questão de patro-

cínios não nos preocupa, 

tudo está no nosso radar 

e o pessoal de fora está 

vendo que essa gestão 

está mudando o pano-

rama do clube”.

O  
CRB enfrenta o Vila 

Nova, às 20h de hoje, 

no Estádio Onésio 

Brasileiro. A partida vale 

pela 25ª rodada da Série B e 

coloca frente a frente equi-

pes que estão em situações 

opostas no campeonato. O 

time goiano é o 4º colocado, 

com 39 pontos, 14 a mais que 

o regatiano, 1º fora da zona 

do rebaixamento. 

O Tigrão está invicto 

como mandante, são 9 vitó-

rias e 3 empates; tem 83,3% 

de aproveitamento. Ao todo, 

venceu 11 jogos na Série B, 

empatou 6 vezes e sofreu 7 

derrotas.

Sob o comando do 

técnico Luizinho Lopes, o 

Vila perdeu para o Novori-

zontino, por 2 a 0, na última 

rodada. Para o confronto 

com o CRB, o treinador 

não conta com o meia Igor 

Henrique, suspenso pelo 3º 

cartão amarelo.

A base que vem atuando 

deve ser mantida para o 

jogo de hoje com: Denis 

Júnior; Elias, Ralf, Jemmes e 

Erik Davis; Cristiano, Aril-

son e João Vitor; Alesson, 

Júnior Todinho e Henrique 

Almeida.

O atacante Henrique é o 

principal artilheiro do time, 

com 6 gols.

Na 2ª feira passada, 

último dia da janela de 

transferência, o Vila acertou 

a contratação do zagueiro 

Dankler, de 32 anos. Ele 

estava no Retrô e conquistou 

o acesso para a Série C de 

2025.

Série B, Equipes entram em campo na noite de hoje, pela 25ª rodada do Campeonato Brasileiro

Invicto em casa: como está o 
Vila Nova para enfrentar o CRB

GE

Júnior Valoura está entre os atletas que processou o Azulão

Técnico Luizinho Lopes deve manter a base das partidas anteriores para o jogo de hoje
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Denison Roma
GE

Valoura, Deivity, Niltinho... CSA 
tem quase 40 processos trabalhistas

Panorama jurídico

1ª rodada - Vila Nova 2 x 0 Avaí

3ª rodada - Vila Nova 1 x 0 Operário-PR

5ª rodada - Vila Nova 2 x 1 Novorizontino

7ª rodada - Vila Nova 2 x 2 Brusque

9ª rodada - Vila Nova 3 x 2 Ceará

11ª rodada - Vila Nova 1 x 0 Ceará

12ª rodada - Vila Nova 1 x 0 Goiás

15ª rodada - Vila Nova 2 x 1 Guarani

16ª rodada - Vila Nova 1 x 1 Santos

19ª rodada - Vila Nova 2 x 2 Paysandu

21ª rodada - Vila Nova 2 x 0 Sport

23ª rodada - Vila Nova 1 x 0 América-MG

Resultados do Vila Nova como mandante na Série B



Petrobras reduz 

preço para apoiar 

companhias 

aéreas

A programação local do Palco Giratório vem aí e traz para 
Alagoas uma programação imperdível, com oficinas e espe-
táculos gratuitos. As atividades do projeto serão realizadas 

no Sesc Centro, de 9 a 14 de setembro, em um formato de mostra de 
artes cênicas que irá contemplar 3 gêneros: circo, dança contemporâ-
nea e teatro biográfico e autobiográfico, além de ações formativas nos 
segmentos da dança e do teatro. Todas as apresentações teatrais serão 
realizadas no Teatro Jofre Soares e os ingressos serão distribuídos uma 
hora antes do início de cada apresentação, na bilheteria da unidade.
O espetáculo de circo “Mar Acá”, do Grupo Locômbia Teatro Andan-
ças (Boa Vista, Roraima), será a 1ª atração da mostra, nos dias 9 e 10 de 
setembro, às 20h. Com classificação etária a partir de 6 anos e dura-
ção de 50 minutos, o espetáculo conta a aventura de Llamichu, um 
personagem indígena e cômico das Cordilheiras dos Andes, no Peru, 
explorando também, por meio da linguagem gestual, a transformação 
cultural sofrida pelos indígenas latino-americanos. Dando continui-
dade à programação, o espetáculo de teatro bibliográfico e autobio-
gráfico “Maria Firmina dos Reis, uma voz além do tempo”, do Núcleo 
Atmosfera (São Luís, Maranhão), se apresenta nos dias 11 e 12 de 
setembro, às 20h, com classificação etária livre e duração de 40 minutos. 
A encenação faz uma releitura sobre a vida e a obra da 1ª mulher negra 
a escrever um romance no Brasil, Maria Firmina dos Reis, além de 
explorar histórias de vida de mulheres e homens negros que se interca-
lam com a trajetória da personagem principal.
O espetáculo de dança contemporânea “Adobe”, do Grupo Solo de 
Dança (Goiânia/GO), participa da mostra nos dias 13 e 14 de setembro, 
também às 20h. A atração tem classificação etária livre e duração de 60 
minutos. “Adobe” é um espetáculo solo da intérprete Luciana Caetano, 
montado a partir de leituras e pesquisas que enfocam as raízes ancen-
trais das mulheres negras.
Além de trazer apresentações teatrais de diferentes estados do país, o 
Palco Giratório também oferece oficinas gratuitas a serem mediadas 
por artistas que compõem os três grupos de teatro. As ações formati-
vas serão realizadas nos dias 10, 11 e 12 de setembro, sempre das 14h 
às 17h, no Sesc Centro, e vão explorar, respectivamente, os seguintes 
temas: danças populares maranhenses (Núcleo Atmosfera), teatro 
gestual (Grupo Locômbia Teatro Andanças) e dança para todos 
(Luciana Caeteano). Ao todo, estão sendo disponibilizadas 15 vagas 
por oficina e as inscrições já podem ser feitas, por meio do link https://
doity.com.br/oficinas-palco-maceio .

Palco Giratório vem para AL, 

com oficinas e espetáculos 

gratuitos

4 de setembro  |  2024 9Correio Alagoano
Fatos na Mira

A Petrobras anunciou 
ontem uma redução 
de 8,8% no preço-ba-
se do querosene de 
aviação para as distri-
buidoras, o que dá R$ 
0,36 por litro.
A redução acumulada 
desde o início do ano 
é de 8,0%. Em relação 
a dez/2022, a queda 
acumulada é de 26%.
O combustível é o 
principal custo das 
companhias aéreas, 
representando 41% 
dos gastos delas.
Pense que quanto 
mais barato ele fica, 
mais barato tendem a 
ser as passagens — ou 
pelo menos o aumen-
to de preços tende a 
frear.
Na prática, reduzir 
o preço do QAV — 
como é chamado o 
querosene de aviação 
— é a principal forma 
do governo apoiar e 
estimular o setor de 
aviação no país. Até 
porque ele tem passa-
do por dificuldades. A 
Gol está em recupera-
ção judicial, a Latam 
também estava em RJ 
até 2022 e as ações da 
Azul caíram quase 
70% desde o início 
do ano, muito pelas 
preocupações com as 
dívidas — com risco 
de uma RJ em breve, 
apesar do CEO negar. 
[The News]

Comunidade do Trapiche da 

Barra arrecada 5 toneladas 

de plástico para reciclagem

A Escola Estadual Professor Tarcí-
sio de Jesus, no Trapiche da Barra, 
recebeu a 3ª edição Plastitroque 
em 2024. O projeto da Braskem 
tem como um dos pilares a temá-
tica de Economia Circular, para 
promover educação ambiental nas 
comunidades do entorno das ope-
rações da empresa. Ao todo, foram 
arrecadadas aproximadamente 5 
toneladas de resíduos plásticos 
com a mobilização da comunidade 
local.
Todo o resíduo coletado foi doado 
para a Cooperativa de Catadoras 
da Lagoa Mundaú (CoopMun-
daú), cooperativa que faz parte 
do Programa Ser+, iniciativa da 
Braskem que contribui para o 
desenvolvimento das cooperati-
vas de reciclagem, da cadeia de 
reciclagem nacional e da promo-
ção da inclusão socioeconômica 
dos catadores. O material coletado 
e doado à CoopMundaú significa 
um incremento de renda de cerca 
de R$ 5 mil para as cooperadas.
A comunidade escolar partici-
pa ativamente da ação que dura 
quatro dias entre a entrega do 
resíduo plástico, o pagamento 
com Plasticoins (moeda social do 
projeto) e a troca das moedas por 
kits (alimentação, higiene, escolar 
ou squeezes de água). Ao todo, fo-
ram entregues mais de 600 kits de 
alimentos, 350 kits de higiene, 301 
kits escolares e 174 squeezes. 
Recordista desta edição, Maria 
Aparecida, moradora do entorno 
da escola, já conhece o projeto e 
coleta, seleciona e guarda os resí-
duos plásticos em casa para trocar 
por plasticoins. Este ano, a mora-
dora da comunidade levou mais 
de 170 kg de plástico, recebendo 
um total de 572 plasticoins. “Des-
de março que eu estou juntando os 
resíduos para vir ao Plastitroque 
trocar por kits. É uma ação óti-
ma e aqui na comunidade nós já 
esperamos por ela”, disse Maria 
Aparecida.
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A Hora da Estrela Clássico de Clarice Lispector, 
Espetáculo conta a história de 
uma nordestina que vai ao Rio 

de Janeiro para tentar se tornar 
estrela de cinema

estreia nos palcos 
alagoanos neste domingo

D 
o clima quente do 

Nordeste aos ares 

inovadores do Rio de 

Janeiro, A Hora da Estrela, 

um clássico de Clarice 

Lispector, traz o romance em 

sua forma mais poética aos 

palcos de Maceió. O espe-

táculo acontecerá no Teatro 

de Arena Sérgio Cardoso, 

no dia 8 de setembro, com 

sessão única, às 19h30. O 

elenco será composto por 

um time apaixonante de 

atores e atrizes da turma 

nível Iniciantes do Centro de 

Pesquisas Cênicas (Cepec) 

e os ingressos podem ser 

adquiridos com o elenco, na 

escola ou no Sympla.

O espetáculo conta a 

história de Macabéa, que 

saiu do Nordeste rumo ao 

Rio de Janeiro para tentar 

ser artista de cinema. Já no 

Sudeste brasileiro, a menina 

ingênua e sonhadora se 

apaixona por Olímpico de 

Jesus, que sempre coloca a 

ambição acima de tudo e 

abandona a jovem moça. 

Essa versão de A Hora 

da Estrela traz uma visão 

inovadora do clássico, com 

4 Macabéas diferentes, 

trazendo diversos cami-

nhos para conduzir a prota-

gonista.

A peça é dirigida e 

produzida por Aldine de 

Souza, com adaptação de 

Alexandre Cavalcante, 

maquiagem por Alexandre 

Nascimento, figurino por 

Anna Clara Deschamps, 

produção executiva de 

Alicia Costa, além de Dire-

ção de Movimento, Ceno-

gragia e Iluminação por 

Claudemir Santos. 

O espetáculo promete 

emocionar o público e dar 

um novo rosto à história de 

Macabéa.

Além do enredo inédito, 

o cenário e a produção dos 

artistas também trazem 

uma energia de inovação 

para os palcos, com figu-

rinos e maquiagens que 

quebram com o padrão 

antes visto, para superar a 

expectativa do público. A 

produtora geral e diretora 

do espetáculo, Aldine de 

Souza, diz que essas modifi-

cações aproximam a peça da 

persona do Cepec. 

“A gente já tem essa 

visão de como são os perso-

nagens devido ao grande 

sucesso dos cinemas, por 

isso, conseguimos impri-

mir a nossa personalidade 

dentro dessa estética esco-

lhida”, afirmou a diretora, 

que também ficou responsá-

vel pela sonoplastia da peça.

Ainda de acordo com 

Aldine, os espectadores 

podem esperar um show 

de poesia e romance vindo 

do palco, algo que foge 

dos padrões e inova por 

completo a maneira em que 

A Hora da Estrela é retra-

tada na dramaturgia. 

“ O  p ú b l i c o  p o d e 

aguardar um espetáculo 

com muita poesia, com 

uma estética inovadora, 

que foge da casinha, que 

foge completamente da 

maneira em que pensa-

mos A Hora da Estrela, 

mas, sem perder a essên-

cia que Clarice coloca em 

seus versos”, diz a diretora. 

Então, para descobrir mais 

sobre a vida da bela e curiosa 

Macabéa, além de partici-

par da imersão de inova-

ção que o Cepec traz com a 

reformulação da estética do 

espetáculo, basta adquirir 

o ingresso com o elenco, na 

escola, ou no Sympla. Não 

perca a chance e venha se 

emocionar com essa linda 

história que será contada em 

uma única sessão, no Teatro 

de Arena Sérgio Cardoso.

Assessoria



Num desdo-
bramento de 
‘performance’ 
que aconteceu no 
Sul da França em 
2017, resultan-
do em obras 
‘concretas’, a 
múltipla artista 
visual e corporal 
Vera Gamma 
convidando para 
“A Procura do 

Sol”, no crepús-
culo do próximo 
dia 12, quando, às 
18h, nas paredes 
da Galeria Gam-
ma, apresenta 
uns 20 trabalhos 
inéditos e origi-
nais, em diversos 
tamanhos, + 1 
‘Manto Sagrado’ 
e algumas ‘ban-
deiras’ trabalha-
das por ela (que 
estão disponíveis 
para compra) 
frutos dos movi-
mentos senso-
riais de Verinha, 
que é “de Vera”, 
literalmente

Quando nasci, meus avós 
moravam na Pedro Mon-
teiro e eu adorava passar 
o dia lá, principalmente 
porque minha avó Afra me 
levava para passear pelo 
Centro e sempre começa-
va pela Igreja de Nossa 

Senhora do Livramento, 
que devidamente restaura-
da, celebra seus 200 anos, 
no ‘coração da cidade’, 
literalmente. E o carismáti-
co Cônego Zezinho convida 
para extensa programa-
ção, desde o último dia 
1° até o próximo dia 10, 
quando acompanhada pela 
Banda da vizinha Polícia 
Militar, a imagem da Santa 
do Livramento sairá em 
procissão pelo Calçadão do 
Comércio com a presença 
do Arcebispo Metropolita-
no Dom Beto, que presidirá 
a eucaristia encerrando a 
festa. + informações,  
@reitorialivramento2020

100% gêmeas, mas com diferentes, pessoais e intransferíveis estilos, queridas minhas da vida 
toda, Guida & Líbia Mafra passaram o último dia 2 festeijadérrimas pelos aniversários. Guida em 
Maceió (aqui com Dani, Ju & Gilka), e Líbia em São Paulo (aqui, com Rubinho, Deco & Bebeto). Ob-
servo que 1 teve 3 filhas e a outra, 3 filhos, incrível. Parabéns em dose dupla, tripla, quádrupla…

felipe1camelo@gmail.com     |        @felipecamelooo
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G20 - Economia Digital
O ministro das Comunicações, Juscelino Filho, 

presidirá a reunião do Grupo de Trabalho de Econo-

mia Digital do G20 na manhã deste próximo dia 

13,  reunindo ministros e representantes de todos os 

países integrantes. Na pauta, Inclusão Digital, Conec-

tividade Universal e Significativa; Governo Digital; 

Integridade da Informação e Confiança no Ambiente 

Digital; e Inteligência Artificial para o Desenvolvi-

mento Sustentável. Entre os dias 9 e 11, outras reuni-

ões técnicas movimentarão o Ritz Lagoa da Anta. 

Obviamente, tudo muito restrito com obrigatoriedade 

de prévio credenciamento.



A Starlink, empresa de 

Elon Musk, disse ontem 

que irá cumprir a deci-

são de bloquear o X no 

Brasil. A companhia de 

internet via satélite havia 

dito que não seguiria a 

determinação do ministro 

Alexandre de Moraes, do 

Supremo Tribunal Federal 

(STF), que ordenou que as 

operadoras tirassem a rede 

social do ar.

“Independentemente 

do tratamento ilegal dado 

à Starlink no congelamento 

de nossos ativos, estamos 

cumprindo a ordem de 

bloquear o acesso ao X no 

Brasil”, disse a Starlink, em 

rede social.

O bloqueio das contas 

da Starlink Holding foi 

determinado pelo ministro 

Alexandre de Moraes, no 

início da semana passada, 

em razão do descumpri-

mento de uma série de 

ordens judiciais pela rede 

social X.

A plataforma se negou 

a restringir perfis acusados 

de atentar contra institui-

ções democráticas, a pagar 

multas por descumpri-

mento de decisões judi-

ciais e também se recusou 

a indicar um representante 

legal no país.

Na decisão que inter-

rompeu o acesso a recursos 

e transações financeiras da 

Starlink no Brasil, Moraes 

considerou que as duas 

empresas fazem parte do 

mesmo grupo econômico, 

chefiado por Musk.

O 
P r o j e t o  d e  L e i 

3034/24, do Poder 

Executivo, cria a 

Companhia Docas de 

Alagoas, empresa pública 

que vai administrar o Porto 

de Maceió. A estatal será 

vinculada ao Ministério 

de Portos e Aeroportos. A 

Câmara dos Deputados 

analisa a proposta.

A nova empresa será 

criada a partir da cisão da 

Companhia Docas Rio 

Grande do Norte (Codern), 

que hoje responde pelo 

Porto de Maceió, além dos 

portos de Natal e de Areia 

Branca (RN).

O governo alega que 

a criação da Companhia 

Docas é importante para 

consolidar o processo 

de expansão do Porto 

de Maceió. Além disso, 

a medida atende à reco-

mendação do Tribunal de 

Contas da União (TCU).

O Porto de Maceió 

conta hoje com áreas de 

movimentação e armaze-

nagem, além de 1 terminal 

de passageiros e 7 berços 

de atracação (6 operantes). 

Entre os principais produ-

tos transportados no porto 

estão açúcar, adubo e gaso-

lina.

Deliberação
Pelo projeto, a cisão 

parcial da Codern ocorrerá 

por meio de deliberação da 

assembleia geral da compa-

nhia. Como etapa prévia, 

fica autorizada a constitui-

ção de uma subsidiária da 

Codern para administrar o 

Porto de Maceió.

A subsidiária funcio-

nará como uma medida 

de transição, segundo o 

governo, até a constituição 

legal da companhia docas 

alagoana, e transferência de 

todo o patrimônio, contra-

tos e convênios para a nova 

empresa.

O texto autoriza ainda a 

União a contratar, sem lici-

tação, o Banco Nacional de 

Desenvolvimento Econô-

mico e Social (BNDES) 

para apoiar a reestrutura-

ção de estatais, incluindo 

as companhias docas.

O governo afirma que 

a medida permitirá que o 

banco realize estudos para 

a recomposição do papel 

estratégico e da sustenta-

bilidade econômico-finan-

ceira dos portos federais. 

Pelo projeto, o BNDES 

poderá contratar consulto-

rias privadas para a elabo-

ração dos estudos.

O projeto será despa-

chado para as comissões da 

Câmara.

G1

Um grupo hacker 
reivindicou ontem 
ataques aos sistemas do 
Supremo Tribunal Fede-
ral (STF), da Polícia Fede-
ral, da Agência Nacional 
de Telecomunicações 
(Anatel) e do escritório 
de advocacia Barci de 
Moraes, da família do 
ministro Alexandre de 
Moraes.

As informações 
preliminares dos órgãos 
indicam possível ataque 
DDoS (negação de 
serviço), que consiste 
em emitir milhares de 
acessos simultâneos a 
determinados sites para 
desequilibrar as redes.

O grupo diz nas redes 
sociais que os ataques 
cibernéticos começaram 
após Moraes determinar 
o bloqueio do X (antigo 
Twitter), por desobede-
cer decisões judiciais.

Dois delegados da 
PF afirmaram que a rede 
interna da corporação 
ficou fora do ar desde 
o início da tarde de 
ontem. Sites ligados à PF 
também não funcionam 
para o público externo.

O escritório Barci de 
Moraes está com o site 
inacessível e a Anatel 
relatou o aumento de 
ataques ao gabinete de 
Alexandre de Moraes.

Em nota, o STF 
afirma que o site chegou 
a ficar fora do ar na 6ª 
feira passada. “Os siste-
mas ficaram inoperantes 
por menos de 10 minu-
tos. A equipe técnica 
do tribunal agiu rapi-
damente, retirando os 
serviços do ar e implan-
tando novas camadas de 
segurança, de modo que 
todos os acessos foram 
normalizados”, diz.

Hackers

Ataque afeta 

PF e escritório 

de família de 

MoraesNova empresa será criada a partir da cisão da estatal do Rio Grande do Norte

Projeto autoriza a criação 
de Companhia Docas de AL

Elon Musk insistia em descumprir ordens judiciais

Caso seja aprovada, Docas AL será responsável pelo Porto de Maceió

Justiça

Starlink volta atrás e diz que cumprirá 

ordem de bloqueio do X no Brasil
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